



学校の「魅力」について考える

～希望の登校 満足の下校 やる気いっぱい2学期に!～

校長 田平 奈保美

新学期を迎え、新たな目標を見つけて目をキラキラさせながら学校生活を送っている子どもがいる一方で、生活リズムがつかめずにいる子どもたちもちらほら見かけます。長い長い夏休みに身についた生活リズムを取り戻すのはおぼつかしいものです。我々大人の世界でも、長い休みの後にはやる気が起きないこともあります。一日も早く、2学期も全員の子どもの元気な姿と笑顔が学校中に溢れるよう願っています。

さて、この夏休み中に、学校の「魅力」について、職員で改めて考え話し合ってみました。

子どもたちはどんな「授業」であってほしいと思っていますか？

- 1 よくわかる
- 2 間違えても大丈夫
- 3 おもしろい(わくわくする)
- 4 できるようになったことを実感できる
- 5 発表したいと思える



他に… 五感を生かせる 安心感のある 考えを出し合える
眠くならない

子どもたちはどんな「先生」であってほしいと思っていますか？

- 1 一人一人を大事にしてくれる(ほめる)
- 2 ありのままを受け止め話を聞いてくれる
- 3 授業が上手(わかりやすい)
- 4 えこひいきをしない
- 5 やさしい



他に… 明るくて元気 いつも笑顔 たよりになる
清潔感のある

10月の目標
希望の登校
満足の下校

- 生活目標 【よい本をたくさん読もう】
- 保健目標 【目を大切にしよう】

子どもたちはどんな「行事」であってほしいと思っていますか？

- 1 自分の成長が感じられる
- 2 努力が報われ結果が出る
- 3 絆が深まる
- 4 楽しい思い出になる
- 5 この学校・学級でよかったと思える



他に… 自分の出番がある 盛り上がる(わくわく感)
行事に向けて協力して準備できる
異学年と交流できる

子どもたちが心に感じているだろうという「魅力」を私たち職員は常に考え、問いかけながら指導・支援をしていきたいと考えます。

2学期は、次第に涼しくなり活動しやすく、1学期に学んだことを生かしているいろんなことに進んで取り組める学期です。私たちは、この伊集院北小学校が、子どもたちにとってより「魅力」的な学校となるようチーム一丸となって、根気強く、一歩ずつ指導や支援をまいります。

1学期同様、皆様方のご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

夏休みPTA活動

- ◇7月21日(日):資源リサイクル活動
- ◇7月23・24日(火・水):プール開放
- ◇8月17日(土):PTA有志奉仕作業
- ◇8月18日(日):親子水鉄砲合戦(父ちゃんのお会初開催)

※収益金 61,673円

いずれの日も暑かったのですが、子どもたちのため、学校のために、多くの保護者の皆様に、文字通り「汗」をかいていただきました。今後ともご協力よろしくお願いいたします。

9月のおすすめの本
テーマ「失敗をおそれずチャレンジ！」

- 「教室はまちがうところだ」
- 「しっばいにかんぱい」
- 「いいね！」
- 「その気になった！」
- 「まかしとき」



全国学力・学習状況調査

今年4月、6年生を対象に実施した「全国学力・学習状況調査」の結果(平均正答率)が公表されました。

教科(%)	本校	県	全国
国語	66.0	69.0	67.7
算数	59.0	62.0	63.4

「書く」問題には意欲的に取り組めていたのですが、「読む」問題に対しては、無答が多く見られたことから、漢字・語彙力、計算力の定着と共に、両教科において「読解力」の定着を図っていきます。また、児童同士が学び合う、教え合う学習形態の設定にも力を入れ、意欲的に学習に取り組める環境づくりを大切にしていきます。学校での指導により力をいれていきますので、家庭のご理解・ご協力もよろしくお願いいたします。

2学期スタート

子どもたちにとってはあっという間に過ぎ去ったであろう44日間の夏休みを終え、2学期がスタートしました。始業式の中で児童代表3名が2学期の抱負を、

◇家族や友達の気持ちがわかるようになりたい(2年:比良さん)

◇割り算と漢字の勉強をがんばりたい(4年:馬場さん)

◇何事においても最高学年として立派な姿を見せたい(6年:山下紘さん)

と語ってくれました。2学期も子供たちが活躍する場面が目白押しです。保護者の皆様、本校教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

親子ふれあい活動

9月14日(土)の放課後、6年生による親子ふれあい活動が行われました。全員でお弁当を食べた後、ドッジボール大会で盛り上がりました。「子ども vs 子ども」「子ども vs 大人」といった対戦でしたが、お父さん・お母さんを当てて喜ぶ子どもたち、子どもを当てて右手を高々と突き上げるお父さん、子どもたちの投げるボールを軽々キャッチするお母さんなど、体育館には歓声が響き続けました。



今日の午後から、親子ドッジボールだった。父は最初、来てくれるかどうかわからなかったけれど、当日には来てくれた。母は応援してくれていた。

お弁当のときは、なるべく一人の友達がいないように声をかけた。ドッジボールのときは、おとなの剛速球を取れてうれしかった。父を当てられたこともうれしかった。きもち⇒もっとやりたい。(6年生:作下陽士さん)

学校評価《1学期分》

1学期の保護者の皆様の学校評価アンケートの結果です。

	評価項目	評価
1	学校に楽しく登校していますか。	3.5
2	学習に意欲的に取り組んでいますか。	3.3
3	家庭学習が身につけてきていますか。	3.1
4	挨拶やお互いに助け合う行動ができていますか。	3.3
5	学校は学習や生活について迅速な対応ができていますか。	3.3
6	読書の習慣は身につけていますか。	3.0
7	身の回りの安全に気をつけて生活していますか。	3.3
8	基本的な生活習慣は身に付いていますか。	3.3
9	学校から必要な情報が発信されていますか。	3.2
10	学校は学校生活の様子を参観する機会を適切に設けていますか。	3.5

※ 令和5年度1学期の評価と比較すると、どの項目も軒並み数値が上昇していました。貴重なご意見等もいただきましたので、今後の教育活動に生かしていきます。ご協力ありがとうございました。(4点満点)

合同訪問

9月9日、鹿児島教育事務所と日置市教育委員会より12名の先生方が来校され、子どもたちや学校の様子を見ていただきました。先生方からは、

◇子どもたちの学習への姿勢がよい

◇トイレ使用後に、スリッパを手で並べ直す姿が見られた

◇校内の環境が整然としている

といったご意見をいただきました。子どもたちが頑張っている姿を評価していただき、大変ありがたく感じることでした。



10月の行事予定

- 6日(日) PTA愛校作業
- 9日(水) 音楽集会《5年生》
- 11日(金) いちょうの木(読み聞かせ)
- 15日(火) スクールカウンセラー来校
- 16日(水) 修学旅行《6年生》(~17日まで)
- 17日(木) 生活科見学《2年生》
- 18日(金) 生活科・社会科見学《1・4年生》
修学旅行休養措置日《6年生》
- 23日(水) 親子読書の日 PTA研修視察
- 27日(日) PTA妙円寺詣り行進 妙円寺詣り相撲大会
- 29日(火) 運動会予行練習
- 31日(木) 運動会準備《児童》

